
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（第１１回）議事要旨

日 時 平成１８年２月２３日（木）１３：００～１４：５０

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、名和理事、碇理事、江藤理事、大谷理事、水光副学長、谷本副学長、

教育文化学部：作田学部長、岩本教授、医学部：河南学部長、

工学部：本田学部長、農学部：小八重学部長、赤尾教授

福田地域共同研究ｾﾝﾀｰ長、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、

芋生大学教育研究企画ｾﾝﾀｰ長、山下共通教育部長

１．前回議事要旨の確認

（配付資料１）が確認された。前回（平成１７年度第１０回）議事要旨（案）

２．議 題

（１）地域連携・国際連携推進体制の整備（案）について

企画調整部長から、配布資料２により地域連携・国際連携推進体制の整備（案）につ

いて、国際連携センター及び産学連携支援センターについては平成１８年４月スタート

の予定で準備を進めているが、地域連携・教育研究センターについては、今後組織のあ

り方について検討を進める旨説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

また、作田教育文化学部長から、各センターの部門に学部の教員を配置することにつ

いて、学部の運営等に影響が出てくるため、事前に相談してほしい旨要望があった。

（２）中期目標・中期計画の変更について

大谷理事から、配付資料３により、行政改革の重要方針及び文部科学省からの総人件

費改革の実行計画に関する情報提供について詳細な説明があった。

引き続き、水光副学長から、同資料により総人件費改革に伴う中期目標・中期計画の

変更について、平成２１年度までに概ね４％の人件費の削減を行うこと、本日の役員会

において最終決定することの説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（３）平成１７年度事業計画の変更について

水光副学長から、配付資料４により災害復旧、アスベスト対策、改革推進公共投資施

設整備資金貸付金償還時補助金の補正に伴う平成１７年度事業計画の変更について説明

があり、審議の結果、原案どおり了承された。

３．報告事項

（１）平成１８年度宮崎大学個別学力検査出願状況等について

学務部長から、配付資料５により平成１８年度宮崎大学個別学力検査出願状況及び推

薦入学合格者数について報告があった。



（２）平成１７年度卒業研究テーマ発表会について

学務部長から、配付資料６により３月１日（水）１３時から生涯学習教育研究センタ

ーにおいて開催する平成１７年度卒業研究テーマ発表会について案内があった。

（３）平成１８年度卒業研究テーマの選定依頼について

学務部長から、配付資料７により平成１８年度宮崎大学卒業研究テーマの募集に対し

２６件の応募があり、平成１７年度の不採択分も含めて各学部にテーマの選定を依頼し

ている旨報告があった。

（４）「とっても元気！宮大チャレンジ・プログラム」成果発表会の開催について

学務部長から、配付資料８により３月８日（水）９時５０分から農学部講義棟Ｌ２０

６教室において開催する「とっても元気！宮大チャレンジ・プログラム」成果発表会に

ついて案内があった。

（５）平成１８～１９年度重点的協定校について

名和理事から、第７回教育研究評議会（１０月２７日開催）において審議了承された

「重点的協定校制度について」に基づき、各学部に重点的協定校候補校を推薦してもら

い配付資料９のとおり平成１８～１９年度の重点的協定校を選定した旨報告があった。

（６）発明届出への対応状況報告について

学術研究協力部長から、配付資料１０により平成１７年度発明届出（平成１７年４月

１日～平成１８年２月１４日届出）への対応状況について報告があった。

（７）第１３回イブニングセミナーの開催について

学術研究協力部長から、配付資料１１により３月９日（木）１８時から医学部総合教

育研究棟１階プレゼンテーションホールにおいて開催する第１３回イブニングセミナー

について案内があった。

（８）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、学術研究協力

部長（附属図書館長の代理）、山下共通教育部長、福田地域共同研究センター長、中山

フロンティア科学実験総合センター長、芋生大学教育研究企画センター長から、席上配

付資料等により各学部等の報告があった。

４．その他

（１）宮崎大学将来構想（最終答申）について

学長から、宮崎大学将来構想（最終答申）について、役員会でそれぞれの事項の担当

理事を検討し実現する方向でいきたいこと、１８年度にすぐに実行できる事項とそうで

ない事項があるが徐々に実施しながら、問題が出た場合はその都度変更をし、なるべく

若い人たちの考えを採用したいこと、意見等があれば述べてほしいこと等が述べられた。



（２）大学院の改組について

学長から、大学院の改組について、農工連携を平成１９年度に立ち上げる予定で準備

を進めていること、教職大学院はいつスタートしても対応できるように検討をお願いし

ていること、平成２１年度までには医獣医の大学院改組に踏み込みたいと思っており、

鋭意検討を進めて行くようにお願いする予定であること等が述べられた。

（３）共通教育を含めた学士教育の在り方について

学長から、共通教育を含めた学士教育の在り方が極めて重要であり、今後スピードア

ップして検討していかなければならない旨意見が述べられた。

また、関連して碇理事から、大学教育委員会の下に共通教育作業部会を立ち上げ、共

通教育の在り方について検討する予定である旨の発言があった。

（４）共通教育部長の後任人事について

学長から、山下共通教育部長の任期満了に伴う後任について、現共通教育部副部長の

村岡嗣文教授にお願いすることとした旨報告があった。

（５）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は３月２３日（木）１３時を予定している旨報告が

あった。


